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市議会議員による時候のあいさつ状、寄附行為等は、

法律で禁止されております。ご理解をお願いします。

　10 月に発生した台風第 19 号は、本市

をはじめ多くの地域に甚大な被害をもた

らしました。被災された市民の皆さまに心からお見舞い申し上げ

ます。市議会としても、一日も早い生活再建に向け努力してまい

ります。

　東京大学名誉教授の汐見稔幸氏によると、大学の学問にしあわ

せ学という学問・学部は無いそうです。

　では、そこのまちに住んでいる住民がしあわせかどうか何で測る

のか？ それはそこの住民に笑いや笑顔があるかどうかだそうです。

　今年はラグビーワールドカップが初めて日本で開催されていま

す。ラグビーファンは熱気と熱い応援で盛り上がっています。

　2020 年は、オリンピック・パラリンピックも開催されます。日

本全国笑いと笑顔のある年になることを願います。 （原田　雄一）

編集後記

表紙の題字を書いてくれた人

花の木中学校３年  富田　麻織さん

　ふじみ野市は、自然に囲まれた公園、子ども達が楽

しめる児童館、昔の歴史に触れ学ぶことができる資料

館や記念館があり、魅力あふれるまちだと思います。

市外の方々もたくさんふじみ野市へ訪れてほしいと思

います。

議会広報常任委員会

 委 員 長 川畑　京子 副委員長 原田　雄一

 委　員 鈴木啓太郎 委　員 民部　佳代

 委　員 加藤　恵一 委　員 床井　紀範

 委　員 伊藤　初美 

働き始めたきっかけを教えてください。

別の店舗で先に働いていた姉の紹介で、高校１年

生の時にアルバイトで働き始めて４年になります。

どのような働き方ですか。

20 人位の店員が昼夜 24 時間を交代してシフト

を組んでいます。防犯上から、常に２人体制となっ

ています。

近年、新たなサービスも増えていますが。

最近は現金より、キャッシュレスで会計をするお

客様が増えています。新しいサービスが始まる

度に戸惑いもありますが、しっかりと研修があり

安心です。

仕事上、心がけていることはありますか。

お客様へのサービスはもちろんですが、次の店

員さんと交代するときに、なるべく仕事を残さな

いように気を配っています。清掃などはしっかり

行うことで、お客様にも喜んでいただいています。

表紙：働く人シリーズに寄せて
編集委員が

インタビュー！ コンビニの店員 さんに伺いました

コンビニ店員の金子さん
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9 月定例会の傍聴者は 46 人でした。

傍聴をお待ちしています

次の定例会の
開  会  予  定：11月29日 午前9:30〜

請願締切予定：11月19 日 午前10：00

市役所 4 階議場で開催します

市議会だよりは、ふじみ野市のホー

ムページからも閲覧できます。

市議会の会議録も見られます。

本会議の録画放映も実施しています。

ふじみ野市議会

どんな時にやりがいを感じますか。

思いがけなくさまざまな場面で、お客様に褒め

ていただくことがあります。清掃中にご苦労様

と声をかけていただく時もあり、嬉しいですね。

接客業は人と人の触れ合いなので、大変な時も

ありますが、何より職場の人間関係が良く働き

やすいことで、楽しく仕事をさせてもらってい

ます。


